



“Va por México” ratifica a Santiago Creel como presidente de la Cámara de Diputados

Al grito de “¡presidente!”, “¡presidente!”, los integrantes de la coalición “Va por México” que conforman PAN, PRI y PRD respaldaron al panista Santiago Creel como el próximo presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados de quien dijeron es un demócrata que “le regresará la dignidad” al cargo, aunque están a la expectativa de que Morena “cumpla su palabra”.



Durante la reunión plenaria conjunta de la coalición legislativa en el Palacio de San Lázaro, el coordinador de la bancada panista, Jorge Romero, reiteró que Creel se mantiene firme como su propuesta para ser el próximo presidente del órgano de gobierno, como se acordó al inicio de la 65 Legislatura en agosto de 2021. Su postulación también fue respaldada por los dirigentes nacionales de los tres partidos, el panista Marko Cortés, el priista, Alejandro Moreno y el perredista, Jesús Zambrano; así como de los respectivos coordinadores Jorge Romero, Rubén Moreira y Luis Espinosa Cházaro.

“Por supuesto saludo y suscribo todo lo que acaban de decir nuestros tres presidentes de los tres Comités ejecutivos nacionales, mi presidente, Marko Cortés; presidente del Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno; presidente del Partido de la Revolución Democrática, don Jesús Zambrano, por supuesto, saludo a mis pares, coordinadores del PRI, Rubén Moreira, del PRD, Luis Espinosa Cházaro y, por supuesto, también saludo, a quien, primero Dios y si las personas tienen y cumplen con su palabra, que así sea, habrá de ser nuestro próximo Presidente de la Cámara, Don Santiago Creel, que así sea”, señaló Romero.

Más tarde en conferencia de prensa, Romero, recordó que, por acuerdo, pero principalmente por ley corresponde al PAN la presidencia de la Mesa Directiva el segundo año de la 65 Legislatura y el último a la bancada del PRI. “Lo que sostiene la Mesa Directiva para el Partido Acción Nacional en la persona de Santiago Creel no es solamente la palabra, es la ley y es un acuerdo original que resolvimos hace un año, así es que aspiramos a que siempre y sencillamente se cumpla con la ley”, señaló el líder parlamentario. Al respecto, el coordinador del PRI, Rubén Moreira, señaló que Creel en la presidencia del órgano de



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	0	31/08/2022	LEGISLATIVO

gobierno, regresará la dignidad al cargo que ocupó el primer año de la 65 Legislatura el morenista, Sergio Gutiérrez Luna.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/8/30/va-por-mexico-ratifica-santiago-creel-como-presidente-de-la-camara-de-diputados-435231.html>